
---------
El G.D. de Atlántida se muestra a favor de la creación de la moneda ya que no anula a la
divisa nacional. La utilización de esta moneda será inmediata y nos comprometemos a
realizar campañas estatales para que los ciudadanos conozcan la nueva moneda, así como
su uso.

---------

Como explicamos anteriormente en el dossier previo estamos a favor de la adhesión de
nuevos países siempre que no se superen los 10 miembros. Votamos a favor de que Gebiet
of Nuürland acceda como miembro del E8 ya que ha experimentado un rápido crecimiento
unido a un gran desarrollo potencial en diversos ámbitos. Nos hubiera gustado que el Reino
de Genovia accediera a esta organización internacional. Habría sido también una gran
elección.

Hay países que no están muy interesados en el E8, es el caso de Vernia. No le vemos nada
involucrado con las Cumbres últimamente y parece que hace caso omiso a esta gran
organización internacional. Sugerimos por lo tanto su expulsión.

No haber contestado el dossier previo ha sido un gran error, además de Vernia otros países
no lo han respondido habiendo tenido tiempo suficiente para ello. Esperamos que no vuelva
a suceder. El E8 lo hacemos entre todos y no debería haber desinterés por ningún país
miembro.



---------

Creemos que una organización mundial conjunta debilitaría nuestra labor en el E8 y no
tendría sentido su aprobación. Muchos países tienen pésimas relaciones internacionales y
más que ayudar sólo entorpecerían el funcionamiento del E8 y de los países miembros.
Votamos en contra de esta propuesta.

---------

Votamos a favor de esta gran iniciativa que puede ayudarnos a prevenir posibles
catástrofes naturales. Meteo Atlántida que está subvencionada por el Ministerio de Sanidad
y Medio Ambiente es un ejemplo de centro meteorológico a nivel nacional y estatal, por ello
proponemos como sede nuestro país. Otras opciones serían Unión de Mostolands y Reino de
Poyomonia.

---------

El G.D. de Atlántida lleva desde 2007 con una medida muy similar a la propuesta en esta
Cumbre. De 21:00 a 21:30 horas los los principales edificios institucionales, así como
monumentos y otros inmuebles de patrimonio público apagan sus fachadas. Para nosotros
sería añadir media hora más. Estamos de acuerdo con la propuesta y votamos a favor. Es
un pequeño gesto que puede contribuir al ahorro energético global.



---------
El G.D. de Atlántida propone:

VI Cumbre: Birstman*
VII Cumbre: San Jacobs

(No queda claro si se puede votar a sí mismo o no. Si se puede, votamos a Puerto Bahía
para acoger la VI Cumbre sino optamos por Birstman).
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